

Sólo Once Países en Todo el Mundo Poseen Actualmente la Televisión

Publica la ONU Interesante Información Sobre los Medios de Difusión y el Analfabetismo

Según una información publicada por las Naciones Unidas, Cuba se encuentra entre los once países que en el mundo han instalado la televisión. Son dichos países: Estados Unidos de América, Reino Unido, Unión Soviética, Francia, Dinamarca, Países Bajos, Noruega, Cuba, México, Brasil y Japón.

Estos datos han sido dados con motivo de una información sobre intercambio de informaciones, servicio social de primer orden, como proclama el periodista inglés H. Wickham. Es esencial que los pueblos dispongan de facilidades para conocer cuánto ocurre y para comunicarse unos con otros, y es menester que estas facilidades se empleen en un sentido pleno de responsabilidad social.

Los pueblos del mundo reciben actualmente informaciones y noticias por intercambio de unos 224,000,000 de ejemplares de periódicos, unos 197 millones de receptores de radio y por lo menos 15 millones de receptores de televisión. Más de 100,000 cinemas brindan diversiones en todos los órdenes.

No obstante el impresionante volumen de estas cifras, debe destacarse el hecho de que en los pueblos con un alto porcentaje de analfabetismo los medios de co-

municaciones son escasos y deficientes, sin considerar que la mitad de la población mundial no sabe leer y escribir.

Pero si en los Estados Unidos por cada mil habitantes hay un total de 620 radio receptores, en Afganistán, Birmania, Etiopía y diez colonias africanas, la proporción es menos de un receptor por cada mil habitantes.

La disparidad en el promedio de lectura de diarios es también sorprendente. En el Reino Unido, alrededor de 600 ejemplares de periódicos se venden diariamente por cada mil habitantes. En el Tibet no existe un sólo diario. En la Unión Soviética se publican diarios en 119 lenguas diferentes, y en sectores de Africa y Asia hay millones de personas que viven sin diarios en su lengua natal.

M, feb 3/52

